* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 mars 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Le Surintendant des Impressions et de la Papeterie fait rapport que M. A. P. Pigeon a terminé l'impression des rapports annuels de 1909, et qu'en conséquence, il a droit au remboursement de son dépôt de \$200.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

2.—Le Contrôleur de la Cité soumet une liasse de comptes dus à M. Andrew Baile, pour fourniture de charbon au Département du Feu en 1910.

Résolu: De retourner lesdits comptes au Chef du Département des Incendies avec prière de faire rapport sur les raisons pour lesquelles ces comptes n'ont pas été payés en temps et lieu.

3.—Soumis un rapport du Chef de Police, recommandant l'incorporation de l'Association dite: "Travelers Club."

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—Soumis un rapport du Chef de Police recommandant l'incorporation de l'Association dite: "Gercle Social Jeanne d'Arc."

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, "re" demande de la "Tobin Manufacturing Co." pour permis d'ériger des constructions spéciales pour son commerce de bois, dans le quartier Notre-Dame de Grâces, sur le Chemin de Lachine, coin de l'Avenue Décarie, déclarant que le règlement No 63 de l'ancienne municipalité de la Ville de Notre-Dame de Grâces ne peut pas s'appliquer d'une manière rétroactive à ladite compagnie qui a ouvert sa cour à bois avant l'adoption dudit règlement, mais que l'Inspecteur des Bâtiments est autorisé, en vertu du règlement No 340 de la Cité à accorder un permis de construction des remises nécessaires à la cour à bois de ladite compagnie.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que des instructions soient données à l'Inspecteur des Bâtiments d'octroyer le permis demandé par ladite compagnie, pourvu que toutes les formalités du règlement soient remplies à la satisfaction dudit Inspecteur des Bâtiments.

6.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant le Bureau et demande que des avis soient envoyés aux compagnies qui ont des poteaux sur le Chemin de la Côte des Neiges, à faire mettre ces poteaux et les fils qui leur appartiennent en ligne.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de rencontrer le Bureau à ce sujet et de s'entendre avec le Surintendant des Parcs pour rencontrer le Bureau, au sujet de l'émondage des arbres sur ledit Chemin, et pour voir lesquels de ces arbres peuvent être conservés. L'Ingénieur en Chef est prié d'informer M. l'échevin Prud'homme lorsqu'il procèdera à l'Inspection du Chemin de la Côte des Neiges pour cette fin.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'une demande de résidents de la rue Hutchison, pour la pose d'une conduite d'eau dans ladite rue, entre les rues Bernard et Van Horne, quartier Laurier.

Résolu: De référer ce rapport au Département en Loi, pour savoir quels sont les droits et les obligations de la Cité, dans ce cas en vue du contrat existant avec la "Montreal Water & Power Co." pour la fourniture de l'eau dans le guartier Laurier.

8.—Soumis les rapports du Département en Loi et des Experts recommandant le règlement de certaines réclamations.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le règlement desdites réclamations comme suit: "Re": A. G. Bélisle "vs" Côte St-Paul.—Voiture brisée.

He . A. G. Bensie 15 Gote St Ladi. Voltare L	111500.
Jugement, au réclamant	\$139.95
Int. depuis 19 fév., 1910	7.82
Frais à Beaudin & Cie	168.80
Frais à Taillon & Cie	145.80
'Re": "M. L. H. & P. Co." transformateur ende	ommagé.
Jugement,	RESIDEN
A la Compagnie	\$568.05
Frois à Brown & Cia	912 10

2.18

* * *

Report of meeting held on the 31st March 1911, p.m.

Present: the same members as above.

1.—The Superintendent of Printing & Stationery reported that Mr. A. P. Pigeon has completed the printing of the annual reports for 1909 and recommended that his deposit of \$200 be therefore returned to him.

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

2.—The City Comptroller submitted several accounts due to Mr. Andrew Baile for the supply of coal to the Fire Department in 1910.

Resolved: To refer said accounts to the Chief of the Fire Department, with a request that he state the reasons why the same were not paid in due time.

3.—Submitted a report from the Chief of Police recommending the incorporation of the Travelers Club.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—Submitted a report from the Chief of Police recommending the incorporation of the "Gercle Social Jeanne d'Arc."

Resolved: To report to Council accordingly.

5.—Submitted a report from the Law Department "re" application from the Tobin Manufacturing Co. for permission to erect special structures for its lumber trade in Notre Dame de Grâces Ward, on the Lachine Road, corner of Décarie Ave., stating that by-law No. 63 of the former municipality of the Town of Notre Dame de Grâces cannot apply retroactively to the said Company, which opened its lumber yard previous to the adoption of said by-law, but that the Building Inspector is authorized, in virtue of by-law No. 340 of the City, to grant a permit for the construction of the sheds required in the Company's lumber-yard.

Resolved: To report to Council, recommending that instructions be given to the Building Inspector to grant the permit applied for by the said Company, provided that all the formalities prescribed by the by-law be complied with to the satisfaction of the said Building Inspector.

6.—Ald. Prud'homme appeared before the Board and asked that the companies having poles on Côte des Neiges Road be notified to have such poles and the wires belonging to them placed in a straight line.

Resolved: To request the Chief Engineer to meet the Board in this connection and to arrange with the Superintendent of Parks in order that they may appear before the Board in connection with the trimming of the trees on said road, and to ascertain which of such trees can be preserved. The Chief Engineer was also requested to notify Ald. Prud'homme when he shall inspect the Côte des Neiges Road for such purpose.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer in connection with the petition from citizens residing on Hutchison St., asking that a water main be laid in said street, between Bernard and Van Horne Sts., Laurier Ward.

Resolved: To refer said report to the Law Department in order to ascertain what are the rights and obligations of the City in the premises, in view of the contract existing with the Montreal Water & Power Co. for the supply of water in Laurier Ward.

8.—Submitted the reports from the Law Department and Experts recommending that certain claims be settled. Resolved: That a report be made to Council recommending that the said claims be settled as follows:

"Re" A. G. Bélisle "vs" Côte St-Paul, vehicle de	amaged.
Judgment To the claimant	\$139.93
Interest since the 10 February 1910	1.0
Costs to Beaudin & Co	168.80
Costs to Taillon & Co	140.
"Po" M I H & D Co Transformer damaged	Indement